

Mit großer Aktivität zu den Kreisdelegiertenkonferenzen

Von Horst Dohlus,

Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED

Eine wichtige Etappe der Parteiwahlen 1983/84, die Rechenschaftslegung und Neuwahl in den Grundorganisationen, ist abgeschlossen. Sie war gekennzeichnet von dem großen Reifeprozess, der sich in unserer Partei bei der Durchführung der Beschlüsse des X. Parteitages der SED vollzogen hat, vom gewachsenen Bewußtsein der Mitglieder und Kandidaten unseres Kampfbundes, von ihrer Bereitschaft, alle Kräfte für die weitere erfolgreiche Verwirklichung der auf das Wohl des Volkes gerichteten Politik der Partei einzusetzen. Die Friedenspolitik unserer Partei findet breite Zustimmung und wird mit konkreten Taten zur weiteren Stärkung und Festigung unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht unterstützt.

Jetzt kommt es vor den Kreis- und Bezirksdelegiertenkonferenzen darauf an, mit dem Elan der Parteikollektive und der Werktätigen den Volkswirtschaftsplan 1983 und die abgegebenen Verpflichtungen zu erfüllen; und mit der Durchführung der Konferenzen gilt es diese hohe Aktivität weiterzuführen, um den 35. Jahrestag der Gründung der DDR mit einer breiten Masseninitiative zur Verwirklichung des Volkswirtschaftsplanes 1984 würdig vorzubereiten.

Den Weg dazu haben die Beschlüsse der 7. Tagung des ZK und die richtungweisende Rede des Generalsekretärs des ZK der SED, Genossen Erich Honecker, abgesteckt. In ihr sind die Aufgaben unserer Partei für den weiteren Kampf um die Sicherung und Erhaltung des Friedens, gegen die aggressive Politik des USA-Imperialismus und zur weiteren Entwicklung unserer sozialistischen Gesellschaftsordnung festgelegt.

Die Delegiertenkonferenzen sollen besonders dazu beitragen, die führende Rolle der Partei und ihre Kampfkraft entsprechend den von der 7. Tagung des ZK gewiesenen Aufgaben bei der politischen Leitung der gesellschaftlichen Prozesse sowie das Niveau der Führungstätigkeit der Partei, ihre Massenverbundenheit weiter zu erhöhen.

Kreisdelegiertenkonferenzen sind Höhepunkte im Leben der Kreisparteiorganisationen und jedes Kommunisten, und zugleich sind sie ein gesellschaftliches Ereignis, das alle Bürger berührt; denn ihre Aufgabe besteht darin, den spezifischen politisch-ideologischen, ökonomischen und geistig-kulturellen Beitrag für die weitere erfolgreiche Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitages und des Zentralkomitees abzustecken und die Kampfziele der Kommunisten zur Sache aller Werktätigen zu machen. Das heißt mit anderen Worten: Unser ganzes Tun und Handeln ist darauf gerichtet, die Beziehungen unserer Partei zu den Massen weiter zu festigen.

35. Jahrestag
der DDR würdig
vorbereiten

Beziehungen
zu den Massen
weiter festigen